

CEDIDA.



USUARIOS DE LA RUTA RECLAMARON AYER POR LA LENTITUD DEL TRÁFICO.

Mop respondió a críticas y explicó razón para los “lomos de toro” en acceso sur

Tras la ola de críticas vertidas en redes sociales por usuarios de la ruta, quienes lamentaron tacos kilométricos ayer en la salida sur de Valdivia, la Dirección de Vialidad, dependiente del MOP, informó que estas demoras se dieron en el marco del proyecto de Seguridad Vial en Cruces Peligrosos, que implementó la habilitación de cuatro lomos de toro en el acceso sur de la Ruta Valdivia-Paillaco, específicamente en los cruces hacia los sectores Las Gaviotas y Las Parras.

“Las obras se realizaron en media calzada, lo que mantuvo el tránsito por una pista

mientras se ejecutaron los trabajos”, aseguró el organismo público en un comunicado, añadiendo que “el objetivo de la iniciativa, añadieron desde el MOP, es permitir un ingreso y salida más expedito, para los usuarios de los sectores Las Parras y Las Gaviotas, que hasta antes de la implementación de esta obra tenían problemas para poder ingresar y salir a la Ruta Valdivia-Paillaco.

“Esta solución fue esperada por años por las familias de Las Parras y Las Gaviotas”, aseguró Vialidad resaltando que el proyecto contempló, además, demarcaciones y señalética. **CG**